

2018年5月26日

FAX送付状

報道機関

各位 様

全枚数(本票を含む):1枚

件名: コメントの送付について

平素より学園の教育活動にご理解とご協力を賜り誠に有り難う御座います。

一連の愛媛県文書にある打合せの内容について、当時の関係者に記憶の範囲で確認出来た事を下記のとおりコメントいたします。

当時は、獣医学部設置の動きが一時停滞していた時期であり、何らかの打開策を探しておりました。そのような状況の中で、構造改革特区から国家戦略特区を用いた申請にきりかえれば、活路が見いだせるのではないかとの考えから、当時の担当者が家畜にはなかった総理と理事長の面会を引き合いに出し、県と市に誤った情報を与えてしまったように思うとの事でした。その結果、当時の担当者の不適切な発言が関係者の皆様にご迷惑をお掛けしてしまったことについて、深くお詫び申し上げます。

なお、学生たちの平穏な教育環境を確保することが大学の責務と考えますので、夢と希望に満ち溢れて、勉学に励んでいる在学学生を、どうぞ温かく見守っていただきますようお願い申し上げます。

出所) 加計学園が報道機関に送付した FAX をもとに蓮舂事務所作成
平成 30 年 5 月 29 日 参議院 文教科学委員会 立憲民主党・民友会 蓮舂